

Un expert souligne qu'une victoire de Kast au second tour de la présidentielle serait retour au passé pour le Chili"



Santiago du Chili, 17 décembre (RHC) L'expert Juan Alberto Sánchez Marín a mis en garde contre le fait que la possible victoire du candidat d'extrême droite chilien, José Antonio Kast, au second tour de la présidentielle, le 19 décembre, signifierait un retour au passé pour le Chili.

Dans une interview exclusive accordée à HispanTV au sujet des élections présidentielles au Chili, dont le résultat sera défini au scrutin du 19 décembre, l'analyste politique a déclaré qu'une possible victoire du candidat du Front Social Chrétien, "un admirateur déclaré du dictateur Augusto Pinochet" constituera "un retour au passé" pour le pays sud-américain.

Juan Alberto Sánchez Marín a averti en outre que le choix de l'extrémiste de droite Kast nuirait également au processus d'intégration en Amérique latine.

"Les positions de Kast favorisent les intérêts impériaux" et "empêchent ou entravent, au mieux, les rapprochements entre les peuples d'Amérique latine" qui ont besoin de cette intégration pour faire face à la pandémie du nouveau coronavirus, à l'origine du COVID-19 et réduire les affrontements.

Le second tour oppose les deux candidats les plus votés aux élections du 21 novembre dernier, à savoir José Antonio Kast et son rival de gauche, Gabriel Boric, du parti « Apruebo Dignidad » (J'approuve la Dignité en français).

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/280125-un-expert-souligne-quune-victoire-de-kast-au-second-tour-de-la-presidentielle-serait-retour-au-passe-pour-le-chili>



Radio Habana Cuba